


[Beranda](#) > [Advertorial](#) >

Advertorial, Peristiwa

## Magetan Kembali Raih Adipura, Bupati : Ini Diperoleh Karena Kinerja Kita Semua

 *Lensamagetan - Magetan*  
27 Februari 2023



Bupati Magetan Suprawoto saat dikonfirmasi terkait penghargaan Adipura usai menyaksikan sumpah PNS di Pendopo Surya Graha.(Daniel/Lensamagetan.com)

**MAGETAN (Lensamagetan.com)** – Kabupaten Magetan kembali mendapatkan Penghargaan Adipura di tahun 2023 setelah dinobatkan menjadi Kabupaten/Kota yang berhasil dalam kebersihan dan penataan perkotaan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan.

Penghargaan Adipura tersebut, akan diterima oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Magetan di Jakarta.

Menurut Bupati Magetan, Penghargaan Adipura tersebut diperoleh atas sinergi yang baik antara Pemerintah Kabupaten Magetan dengan masyarakat Magetan dalam menjaga kebersihan lingkungan.

“Penghargaan Adipura ini diperoleh betul-betul karena kinerja kita semua, jangan kita bekerja itu memburu hadiah saja, tetapi harus bekerja dengan sungguh-sungguh. Semisal tidak mendapatkan Adipura juga tidak apa-apa, yang penting Magetan harus tetap dibuat bersih,” ujar Suprawoto, Senin (27/02/2023).



Sekretaris Daerah (Sekda) Magetan, Hergunadi Menerima Penghargaan Adipura di Jakarta. (Daniel/Istimewa)

Dalam hal ini, Bupati Magetan, Suprawoto juga sangat merasa bangga kepada masyarakat Magetan, yang ikut menjaga kebersihan sehingga Kabupaten Magetan mendapatkan kembali penghargaan Adipura.

“Alhamdulillah sekarang masyarakat Magetan sudah sadar kebersihan. Dan tanpa peran serta kesadaran masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungannya, penghargaan Adipura ini belum tentu kita peroleh,” imbuhnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH), Saif Muchlissun mengatakan menjaga kebersihan terutama masalah sampah merupakan tanggung jawab kita semua.

“Piala Adipura ini bukan tujuan utama sebenarnya, tetapi bagaimana masyarakat sadar bahwa pengelolaan sampah itu bukan hanya tanggung jawab pemerintah. Keterlibatan

komunitas dan masyarakat dalam pengelolaan sampah itu juga penting," tandasnya.  
(niel/red/adv)

## Berita Terkait

[Unik, Pengambilan Sumpah PNS di Magetan Wajib Gunakan Pakaian Adat](#)

[Dinilai Berprestasi, Joko Winarno Diganjar Penghargaan di Purna Tugasnya](#)

[Wujudkan Aspirasi Kelompok Tani di Tawanganom, Ketua DPRD Hibahkan Mesin Pertanian](#)

[Jukir Viral Bungkus Helm Pelanggan Saat Hujan Tiba, Ternyata Ini Orangnya](#)

[Jelang Akhir Jabatan, Bupati Suprawoto Akan Terus Lanjutkan Pembangunan di Magetan](#)

[Kenduren Colenak, Upaya Promosikan Durian Lokal Asli Kecamatan Poncol](#)

[Adipura Magetan](#) [berita Magetan](#) [DLH Magetan](#) [Magetan bersih](#)

[Magetan dapat Adipura](#) [Magetan viral](#) [Piala Adipura Magetan](#) [Ubah](#)

Penulis: Daniel Sulistiono | Editor: Redaksi

 [Komentar](#)

[f](#) [t](#) [p](#) [share](#) [whatsapp](#)

---

## Baca Juga

[Unik, Pengambilan Sumpah PNS di Magetan  
Wajib Gunakan Pakaian Adat](#)

[Dinilai Berprestasi, Joko Winarno Diganjar  
Penghargaan di Purna Tugasnya](#)

[Wujudkan Aspirasi Kelompok Tani di  
Tawanganom, Ketua DPRD Hibahkan Mesin  
Pertanian](#)

[Jukir Viral Bungkus Helm Pelanggan Saat Hujan  
Tiba, Ternyata Ini Orangnya](#)